

1132席のスタンド席両翼100メートルの野球場とテニスコート8面 (仮称) 利南運動広場の基本設計を見直しへ

沼田公園の野球場とテニスコートの移転のために整備に向けた、(仮称) 利南運動広場の基本設計の見直しがすすめられています。

7月に議会に示された基本設計の(案)では、3段になっている土地の高さをどこに合わせるのか。野球場については、1132席のスタンド席とセンターまでが122㍍、両翼が100㍍で、テニスコートは8面をつくることが示されました。



市では今後、実施設計にむけ、さらに検討をすすめる予定です。

平成31年度まで多目的グラウンドの人工芝化、野球場、弓道場の改修等を計画 利根商の「改革基本構想」がスタートそれでも市民に説明しないのですか?

生徒数が減少することから将来にわたって学校を存続させるため利根商では、「改革基本構想」が1月に策定され、多目的広場の人工芝化、野球場



と弓道等の改修、普通科の新設など事業が平成31年度まで取り組まれる予定です。

費用は約5億900万円が予定され、みなかみ町が過疎債を借り入れ、残りを利根沼田の市町村で負担する計画ですが、事業の説明を市民にしないまま、財政負担だけ沼田市に求められてもいいのでしょうか。

旧沼田貯蓄銀行の復元移転が完成し公開へ

材木町にあった群馬県指定重要文化財の旧沼田貯蓄銀行の移転復元工事が上之町の生方記念文庫のとなりに完成し、8月1日から公開がはじまりました。

旧沼田貯蓄銀行は、平成24年(2012)から解体調査がはじまり、移築するにあたっては、可能な限り解体した部材を使用し装飾の色も復元されました。

生方記念文庫では、旧沼田貯蓄銀行の復元移築を記念して、「むかしの沼田写真展～真田が築いた城下の町並み～」が8月1日から30日まで、開かれています。



参議院予算委員会、憲法審査会で日本共産党議員が3人に

7月の参議院選挙で改選3議席から6議席へと倍増し、非改選議員と合わせ参議院で14議席に前進した結果、参議院の予算委員会や憲法審査会で日本共産党の議員が2人から3人に増えました。

予算委員会では12年ぶりに理事を確保し、17の常任委員会すべてで委員を配置することができました。

2016年8月7日

NO. 491

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL23-1519 部内資料



「アベノミクス」の成果を演出するために、大切な年金積立金を株に投入することを目指して、国民のくらしも日本経済も任せるとはできません。

こんにちは。年金積立金の2015年度の公的年金の運用で5兆3098億円もの赤字を出したことを、年金積立金管理運用独立行政法人(GPIF)が正式に発表しました。公的年金の積立金は、国民がこつこつ払っている保険料で、これから年金の支給に使われるもので、すべての国民にとって文字通り「共通の財産」であり、積立金を管理・運用するGPIFは、老後の生活を保障する年金財政の安定に貢献する責任と役割を果たすことが求められます。

ところが安倍首相は、「アベノミクス」の効果をアピールするため、年金積立金を株価買い支えの大きな手段にする思惑から、相場変動が大きい株式市場に大量の年金資金を投入することを目指して、

こんにちは 大東のぶゆき です

続ぶらり散歩 めまた道

薄根地区あれこれ 特別編その十八

白岩観音堂跡と 芭蕉句碑

白岩町の墓地の片隅に閻魔大王や奪依婆などの石造物が置かれている場所があります。

この場所は沼田坂東三十三番観音札所の二十七番「白岩観音堂」の跡です。

ご本尊は聖観音で、御詠歌は「頼み来るちかひは同じ白岩の誰が心にも移るれいちやう」(薄根村誌より)です。



「白岩観音堂」跡の一角に、自然石に細い文字で掘られた芭蕉の句碑があります。

彫られている句は「松杉を誉めてや風の かをる音」です。

この句は、芭蕉が京都嵯峨の落柿舎に滞在中に詠んだものといわれています。

この句碑は、寛政9年(1797)に中島松茂庵布汁が建立したものです。